



COMMUNIQUE DE PRESSE

Le mercredi 8 mai 2019 à sa Résidence, Son Excellence Monsieur Hiroshi KARUBE, Ambassadeur du Japon en République Démocratique du Congo a organisé une réception à l'occasion de l'intronisation de Son Altesse Impériale le Prince Héritier Naruhito en succession de Sa Majesté l'Empereur Akihito, en présence de quelques membres du Gouvernement et corps diplomatique.

Lors de son adresse, Monsieur KARUBE a souligné l'importance de cet événement qui marque non seulement le couronnement d'un nouvel Empereur mais également le début d'une nouvelle ère au Japon en remplacement de l'ère « Heisei ». En effet, depuis le 1^{er} mai 2019, la nouvelle ère s'appelle « Rei-Wa : la belle harmonie », dont le sens peut être traduit en ces termes : « la culture sera nourrie lorsque les personnes rassembleront leurs cœurs d'une belle manière ».

Après avoir présenté brièvement à ses convives la biographie de Leurs Majestés l'Empereur Naruhito et l'Impératrice Masako, Monsieur Hiroshi KARUBE a émis le souhait de voir le Président de la République Démocratique du Congo ainsi que les Chefs d'Etat des pays représentés à cette réception prendre part au « Sokui Rei Seiden no Gi », la Cérémonie d'intronisation de Sa Majesté l'Empereur qui aura lieu le 22 octobre 2019 à Tokyo.

Kinshasa, le 8 mai 2019

Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo

PHOTO



